◆青少年健全育成協議会の開催◆

5月9日(火)の中部中学区をスタートに、各中学校区で開催された健全育成協議会も、5月25日(木)の大塚中学区を最後にすべてが終了しました。それぞれの会場で青少年に関わる情報交換が活発になされ、「地域の子どもたちは、地域みんなで見守り育てる」と機運が一層高まったように感じました。ご尽力いただきました関係者の皆様ありがとうございました。

◆ツイッター (Twitter) は出会い系?◆

スマートフォンでインターネットを利用する中高生が、児童買春や児童ポルノの被害者になることがあります。その数は年々増加しており、警察庁の統計によると、平成28年の全被害児童数は1,736人(全国)で、出会い系サイトでの被害児童数がピークとなった平成15年の1,278人をはるかに超える人数となっています。

サイト(アプリ)別の統計を見ると、ツイッター446 人、ぎゃるる136人、LINE124人と、ツイッターがずば 抜けて多い結果となっています。27年のツイッター利 用の被害者は226人でしたので、一段と増えたことがわ かります。一方28年に出会い系サイトを使用して被害 に遭った児童は42人でした。

このことから、この3月アップル社はiOSに おけるツイッターアプリのレーティング(年齢 制限)を4歳以上から17歳以上に引き上げた 経緯があります。(Google Playは12歳以上のまま)

なぜ、被疑者と接触することになったのでしょうか。 被害を受けた子のうち 44%は援助交際を求めていたようです。逆に、相談にのってくれる優しい人なので会ったところ被害に遭ったというケースが 17%でした。



インターネット利用者としてのモラルを守ることは、自分の身を守るためにも、 健全な利用者を守るためにも大切なこと だと思います。大人も、子どもも。

◆子どもの模範となる使い方を◆

総務省の統計によると、小学生だけでなく、大人世代のスマートフォンの普及率が急激に伸びています。 50歳代もついに半数を越えました。子どもたちは大人の使い方を見ています。是非、模範となる使い方をしていただきたいものです。



7月の補導予定

大塚班 9日(日)16:30 東大塚祇園祭 三谷班 9日(日)19:00 東区祭礼

22 日(土) 19:00 中区秋葉神社

蒲郡班 7日(金)16:30 勤労福祉会館

中部班 29日(土)19:00アピタ東口

塩津班 21 日(金)18:00 塩津公民館

形原班 29 日(土)17:00 春日浦公東神場

西浦班 7日(金)18:00 ゲンキー

◆編集後記◆ 一度インターネットに上げられた画像を完全に削除するのはきわめて困難な状況で、 児童ポルノが蔓延しています。幼さのために知らずに撮られた(自分で撮った)写真がその子の将来 を脅かすことにつながりかねません。昨年の児童ポルノ事犯の検挙件数や被害児童数、コミュニティ サイト利用で被害に遭う児童数は過去最多となり、4月18日開催の犯罪対策閣僚会議で「児童の性 的搾取等にかかる対策の基本計画」が取りまとめられるに至りました。子どもたちにとって安心でき る環境を実現するために、私たちは何をするべきか考えていく必要があるのではないでしょうか。